

# Isabel Martínez Descansa en un Destacamento Naval

**La Presidenta Argentina Abandonó su Residencia de Verano y se Alojó en la Escuela de Suboficiales de la Marina**

(AFP y AP)

MAR DEL PLATA, Argentina, 27 de enero.—La presidenta argentina María Estela Martínez se encuentra alojada desde el viernes en la Escuela de Suboficiales de la Marina en Punta Mogotes, "especialmente invitada por las autoridades de esa unidad naval", informó hoy un comunicado de la Presidencia de la nación.

La feja del Estado se encontraba hasta ese entonces descansando en la localidad de Chapadmalal, a unos quince kilómetros de la unidad de la marina dedicada a la formación de infantes.

La información oficial no indica cuánto tiempo permanecerá allí la presidenta y tampoco si continuará atendiendo los más urgentes asuntos de Estado como lo venía haciendo en Chapadmalal, donde se hicieron los arreglos necesarios para asegurar su comunicación con las distintas áreas del gobierno.

Por su parte, su secretario privado José López Rega, quien asumió recientemente la dirección de la Secretaría de la Presidencia y los Servicios de Seguridad de la jefa del Estado, además de retener la cartera de ministro de Bienestar Social, desmintió que Isabel Martínez hubiera sufrido un desmejoramiento de salud.

## **DETERIORO EN LAS RELACIONES CON LA OPOSICION**

Entre tanto, en el ámbito político, la presidenta debe hacer frente a un paulatino deterioro de las otrora excelentes relaciones con la oposición, y en particular

con la Unión Cívica Radical (UCR), el segundo partido del país. El empeoramiento de esas relaciones se debe fundamentalmente a la aprensión con que los radicales y otros opositores contemplan el robustecimiento en el gobierno de la situación de López Rega, cabeza del sector derechista del peronismo. La señora presidenta otorgó a su secretario privado facultades de un virtual "primer ministro".

## **REAPARECERA UN DIARIO**

Por otro lado, el director de *La Voz del Interior*, de Córdoba, Luis Remonda, anunció que el periódico reaparecerá esta semana, superados los inconvenientes provocados por el terrorista que destruyó parcialmente sus talleres.

"A pesar de no haberse obtenido aún los márgenes mínimos de seguridad necesarios, cuya adopción anunció el primer ministro del Interior, existe plena disposición en propietarios y empleados para reanudar la publicación en cuanto nuestros propios medios técnicos lo permitan", dice Remonda en un comunicado.

## **ATENTADO**

Finalmente, en Viedna se produjo un atentado con bomba, fue cometido esta madrugada contra el domicilio del secretario Planeamiento y Desarrollo de esta provincia patagónica de Río Negro, informó la policía. La explosión causó daños materiales, pero el funcionario, José Constanzo, y su familia, se encontraban ausentes al producirse el hecho.

## *Últimas Noticias*

# Funcionario del Trabajo y un Guardaespaldas Asesinados en Buenos Aires

## **Fueron Ametrallados por Guerrilleros Desde un Auto**

BUENOS AIRES 28 de enero (AP)—Un funcionario del Ministerio de Trabajo y uno de los guardaespaldas del titular de esa cartera, Ricardo Otero, fueron asesinados esta mañana por presuntos guerrilleros, informaron hoy fuentes de la policía federal.

Las víctimas fueron identificadas como Fortunato Canciani, director nacional de delegaciones regionales del Ministerio del Trabajo, y Roberto Hualdi, integrante del cuerpo de seguridad del ministro Otero.

Fueron ametrallados desde un automóvil mientras caminaban por una calle del barrio de Flores, en la zona oeste de Buenos Aires. Otero no se encontraba en ese lugar al ocurrir el ataque, dijo la policía.

Otero es dirigente del poderoso sindicato metalúrgico, y considerado uno de los principales exponentes de la jerarquía gremial derechista del peronismo.